
令和４年３月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和４年３月１５日（火） 

 

質問順位９ 織田 京子 （一問一答式） 

 

１ コロナ禍における子供のストレス対策について 

 (1) 小中学校で、新型コロナウイルスの学級閉鎖が起こっている。現在までの学

級閉鎖があった学校は何校か 

 (2) 休校や回復した児童、生徒への対応は 

  ア 小中学校からの連絡や働きかけは 

  イ 回復して登校した児童生徒への対応は 

  ウ 受験生に対する学校側の対応は 

  エ この件に関していじめの有無は 

  オ 身近になって来た感染者の拡大における子供のストレスの緩和策は 

 

２ 駅の保育ステーションについて 

 (1) 保育課における入所希望者への説明は 

  ア 希望する保育園やこども園が家から遠くても保育ステーションを使えば入

所は可能。保育所や認定こども園に入所希望者への細かい説明対応は 

  イ 駅の保育ステーションのお知らせは、市のホームページ以外では、どのよ

うにしているのか 

 

３ コウノトリ野生復帰センターについて 

 (1) オープニングセレモニー後の詳細は 

  ア セレモニー後の見学者数は 

  イ コウノトリの生育状態は 

  ウ 鴻巣市内の環境問題の向上は 

  エ 観光や物産店の宣伝と結果は 

 

 

 

質問順位１０ 田中 克美 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

 (1) 環境衛生委員について 

  ア 仕事の内容は 

  イ 地域にどのくらいいるのか 

  ウ 手当は 

 (2) こうのすグルメプラス応援隊事業について 



  ア クーポン券の利用状況は 

  イ 今後は 

 

２ 教育行政 

 (1) 本市の通学路の安全対策について 

  ア 本市の通学路の危険箇所は 

  イ 対策は 

 

 

 

質問順位１１ 小泉 晋史 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市民生活行政 

 (1) マイナンバーカードの活用について 

  ア マイナポイント第２弾による申請状況の推移は 

  イ 健康保険証としての利用状況は 

  ウ ＩＣチップの空き領域の活用は 

 

２ 教育行政 

 (1) ＩＣＴ教育について 

  ア 学級閉鎖時のタブレット活用について 

  イ リモート授業について 

(2) 今後の小中学校の適正規模・適正配置について 

 

 

 

質問順位１２ 中野  昭 （一問一答式） 

 

１ 教育総務行政 

 (1) 吹上小学校及び吹上北中学校の通学区域変更について 

  ア 教育委員会が今回示した（案）と平成２７年３月に同教育委員会が示した

鴻巣市立小・中学校の適正規模及び適正配置に関する基本的な考え方との

整合性について 

  イ 今回の吹上小学校及び吹上北中学校の通学区域変更が実施された後、６年

間の吹上小学校、下忍小学校、吹上中学校、吹上北中学校それぞれの児童・

生徒数の推移の見通しについて 

  ウ 吹上小学校及び吹上北中学校の通学区域変更の実施時期及びそれに至るま

でのスケジュールについて 

  エ 今回の措置による小谷小学校及び大芦小学校の鴻巣市立小・中学校の適正

規模及び適正配置に関する基本的な考え方との関係性について 



２ こども未来行政 

 (1) 公立保育所について 

  ア 今後５年間の７公立保育所ごとの人数の見通しについて 

  イ 鎌塚保育所の耐震補強工事等の改修工事の進捗状況について 

  ウ （仮称）吹上コスモス保育園建設予定地の利活用について 


